

2024-05-21

## ¿A billetezoz compraron a candidata "fosfo-fosfo" en Álvaro Obregón?

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://www.elgrafico.mx/al-dia/cdmx-compran-candidata-fosfo-alvaro-obregon-chertorivski-esther-mejia-bolanos>

miércoles 22 de mayo de 2024 23:56

Hay que preguntarse de dónde viene ese dinero que están ofreciéndole a las candidatas y a los candidatos

CIUDAD DE MÉXICO.- El candidato de Movimiento Ciudadano a la jefatura de Gobierno, Salomón Chertorivski acusó que tanto la Alianza por la Ciudad de México, como Morena, están con "la chequera abierta" para hacer que los candidatos de su partido declinen en favor de dichas fuerzas políticas.

Luego de que la ahora excandidata de Movimiento Ciudadano a la alcaldía Álvaro Obregón, Esther Mejía Bolaños, anunció que dejaría al partido del "fosfo-fosfo", por los malos tratos contra ella, Chertorivski insinuó que son otras las razones de su dimisión.

"Tanto la Alianza como Morena están con la chequera abierta. Hay que preguntarse de dónde viene ese dinero que están ofreciéndole a las candidatas y a los candidatos para que se bajen", mencionó.

Según el candidato emecista, las otras fuerzas políticas en la Ciudad de México han ofrecido beneficios, no solo económicos, a la mayoría de sus candidatos para que se sumen a sus respectivos proyectos.

¿A la última candidata les ofrecieron?, se le preguntó a Chertorivski. Sin entrar en detalles se limitó a responder "muchas cosas, le ofrecieron muchas cosas, pero habría que preguntárselo a ella".

En su caso, dijo que también lo han buscado desde los diferentes partidos políticos para tratar de convencerlo para declinar, para "ofrecerle todo" pero mencionó que no se sentará con nadie porque está seguro de que ganará.

Fue ayer, al finalizar el debate organizado por el Instituto Electoral de la Ciudad de México entre los candidatos a la alcaldía Álvaro Obregón, que la candidata Esther Mejía dijo que ejercieron violencia política de género en su contra desde Movimiento Ciudadano, por lo que dijo que se sumaba al proyecto de Claudia Sheinbaum y Javier López Casarín, este último candidato de Morena a la misma alcaldía.

Al respecto, Lía Limón mostró mensajes de Movimiento Ciudadano "tratando de extorsionarnos para sumarse a nosotros, mensajes de Esther con alguien más; nosotros no lo hicimos, por eso no me extraña que se sume con el peor candidato", dijo.